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夢ナビライブ2021 Web in Summer　講義ライブ質問対応・研究室訪問　実施結果レポート

この度は「夢ナビライブ」にご協力を賜り誠にありがとうございます。

先生の「講義ライブ」視聴者数及び「質問対応・研究室訪問」の参加者数を報告いたします。

また、併せましてアンケートの集計結果と「先生へのメッセージ」をお送りいたします。ご査収の程よろしくお願いいたします。

本件に関するお問い合せは以下までお願いいたします。
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468名

視聴者数

■講義ライブ視聴者

242名 189名 23名 0名 14名

12名 16名 3名 0名 0名

0名6名9名16名

合計 高１生 高２生 高３生 既卒生 その他

学年別内訳

サイコー スキかも イイネ まあまあ

Q.　講義ライブを視聴してその学問への関心は高まりましたか？

■講義ライブアンケート回答者

回答者数

合計 高１生 高２生 高３生 既卒生 その他

学年別内訳

■講義ライブアンケート回答結果

駒澤大学

2021年7月27日

199名

参加者数

■質問対応・研究室訪問参加者

98名 97名 4名 0名 0名

合計 高１生 高２生 高３生 既卒生 その他

学年別内訳

87名 50名 37名 0名 0名 0名

■質問対応・研究室訪問アンケート回答者

回答者数

合計 高１生 高２生 高３生 既卒生 その他

学年別内訳

1名13名32名41名

サイコー スキかも イイネ まあまあ

Q.　質問対応・研究室訪問に参加してその学問への関心は高まりましたか？

■質問対応・研究室訪問アンケート回答結果

グローバル・メディア・スタディーズ学部 グローバル・メディア学科 講師 杉森 建太郎 
先生
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講義ライブ　先生へのメッセージ

幼い頃から英語を習っており、小学校はインターナショナルスクールに行って英語とフランス語をやっていたので外国語にとても興味がありましたが、文法が
苦手なので悩んでいました。この講義を聞いて、自分の好きな映画やアニメを英語で見てみたりして、文法や実際に海外の人はどういった言い方をするのか
などを学ぼうと思いました。先生の仰っていたゼミの異文化コミュニケーションなどもとても興味があります！素敵な講義をありがとうございました。　（芝浦工
業大学柏高等学校　高校2年生　女性）

ネイティブのような英語が話せるようになりたいと思い勉強していました。日本英語では海外で通用しないと言われてきましたが、ジャニーズイングリッシュを
認めてもいいのでしょうか　（東筑高等学校　高校1年生　女性）

私は将来英語を生かした職業に就きたいと考えていて、英語の習得に関して漠然とした不安があったのですが、今回講義を聞いて改めて楽しみながら初心
に帰って英語を学ぶ必要があると思った。　（竜ケ崎第一高等学校　高校1年生　女性）

楽しみながら学ぶことで長期的な学びをつけられそうだと感じました。　（県立玉島高等学校　高校2年生　女性）

　先生ご自身の経験などを基にお話してくださり、とても理解しやすく、納得できました。楽しかったです。ありがとうございました。　（橋本高等学校　高校3年
生　女性）

最近では，言語を学ぶ人が減っているがSNSの利用は増えている。なら，なおさら文を学ぶべきだと言う先生の意見に納得できますした。英語の研究の仕方
にもいろいろあり面白かったです。また、普段触れないところの歴史を聞けて面白かったです。　（埼玉栄高等学校　高校2年生　女性）

英語が苦手なのですが、外国語に興味があります。外国語が得意になりたいからと言って、外国語系の学部にいくと大変ですか？　（育英西高等学校　高校
2年生　女性）

英語を上達させるための勉強法や気持ちの作り方を知ることができて、とても勉強になりました!!前よりもっと英語に興味を持つことができました！　（初芝立
命館高等学校　高校1年生　女性）

ありがとうございました。より英語への関心が高まりました。僕も英検等を積極的に取得して楽しむ事を基本に頑張りたいです。　（鳥取城北高等学校　高校1
年生　男性）

「英語を自分らしく使う」という言葉に惹かれてこの動画を選びましたが、3つのポイントに分かれて解説をしていて凄く分かりやすかったです。特に、プレッ
シャーに負けず恥ずかしがらずにどんどん英語を使うことを意識してみたいと思いました。　（昭和女子大学附属昭和高等学校　高校2年生　女性）

自分に合った学習方法はどんなものか自分なりに探して楽しく勉強できるようにこれからも頑張りたいなと思いました！　（東洋大学附属牛久高等学校　高校
2年生　女性）

本日参加します。よろしくお願いします。　（鹿沼東高等学校　高校2年生　男性）

先生の海外での経験や、英語を通して学んだことなどを多く聞くことができて、自分も将来そのような経験ができるよう、もっと英語の学習に力を入れていこう
と思いました。これからも自分の好きなことで、楽しく英語を学んでいきます。　（足利女子高等学校　高校1年生　女性）

私は自分の英語の能力にあまり自信がなく、英語を普段から使うことを躊躇っていましたが、"ニホン英語でも良い"と言う言葉を聞いて、これからは積極的に
日常生活で英語を使ってみようかなと思いました。また、私は今まで漠然と英語を勉強してきたので、これからは目的やレベルも意識して勉強していこうと思
いました。　（日本大学第二高等学校　高校1年生　女性）
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外国語に興味がわきました！　（福岡大学附属若葉高等学校　高校2年生　女性）

講義の動画、質問への回答ありがとうございました。とても丁寧に説明をしてくださってすごく分かりやすかったです。高校生になって中学生のときよりも英語
が難しくなり焦っていましたが、自分のペースで楽しみながら勉強すれば良いということを教えていただいて、前向きに頑張ろうという気持ちになりました。こ
の講義を受けさせてもらってとても良い経験になりました。本当にありがとうございました。　（県立西宮高等学校　高校1年生　女性）

質問対応・研究室訪問　先生へのメッセージ

色々説明してくださりありがとうございました　（京都女子高等学校　高校1年生　女性）

本日はありがとうございました。これから楽しく英語を勉強するために映画をみたりSNSで書き込みしてみたり今日からしていきたいと思いました。　　（岩田高
等学校　高校1年生　女性）

質問に丁寧に答えてくださってありがとうございました。自分の将来の為に、今から積極的に授業に参加し、リーディング・ライティング・スピーキング・リスニン
グ の力を高めていきたいと思います。ありがとうございました！　（盛岡第三高等学校　高校1年生　女性）

英語の使い方について詳しく知ることができました。ありがとうございました。　（岡谷南高等学校　高校1年生　男性）

　終盤、無茶振りでしたが、英語を一言で言ってくださりありがとうございました。「焦らず・明るく・諦めず」に高校の英語の先生になりたいと思えました！先生
がよくおっしゃった、「自分のペースに合わせて楽しみながら」は、好きなことを続ける秘訣そのものだと思います。また、政府の教育予算の低さなど、英語学
習以外の意見や課題も聞けてとても有意義な時間となりました。改めて、ありがとうございました。　（愛知教育大学附属高等学校　高校1年生　男性）

ありがとうございました。とてもためになりました。私は英語が好きなので、自分でやりたい英語の使い方を見つけて、将来の仕事にも繋げて行けたらいいで
す。　（淑徳巣鴨高等学校　高校2年生　女性）

質問にたくさん答えたくださって具体的な日数とか聞けてよかったです　（大阪青凌高等学校　高校2年生　女性）

とても勉強になりました！ありがとうございました！！　（天理高等学校　高校1年生　女性）

たくさんの質問を丁寧に答えて下さり、ありがとうございました！！とてもためになるお話ばかりでした。　（日本大学第二高等学校　高校1年生　女性）

英語の学び方についてよく分かりました。ありがとうございました。　（浜松南高等学校　高校1年生　男性）

ありがとうございました　（唐津西高等学校　高校1年生　女性）

ブータンの話を聞いて、英語や言語は海外の人との大切なコミュニケーションツールだと改めて感じました。ありがとうございました。　（明星高等学校　高校2
年生　女性）

質問対応ありがとうございました。国内から出ずにTOEIC満点を取り、教授になった方の話を聞いて驚きました。やはり言語を学ぶのに絶対的に必要なもの
があるというより、その気があるかどうかの熱意にかかっているんですね。ネットをうまく使うべき、というのは灯台下暗しでした。これからはさまざまな用途で
も活用していこうと思います。繰り返しになりますが、ありがとうございました！　（狛江高等学校　高校1年生　女性）
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講座、ありがとうがざいました。最近、英語の授業が難しくなってしまっているのですが、この講座を聞いて自分に見合ったレベルも参考者をやり直したり、将
来役立つことを信じて、もっと英語の勉強を頑張りたいなと思いました。　（東京都市大学等々力高等学校　高校1年生　女性）

私は、英語を学ぶこと自体は好きなのですがテストや模試の成績がとても悪いので悩んでいたのですが、先生がおっしゃっていた好きなことを英語に繋げる
というのがすごくいいなと思ったのでやっていこうとおもいます。　（日本大学第二高等学校　高校1年生　女性）

先生自身の経験や例をあげて，話を進めて広げてくれる為わかりやすく面白かった。なにを学ぶにも，明確な目的が必要とわかった。　（埼玉栄高等学校　高
校2年生　女性）

質問に答えていただきありがとうございました！これからも英語頑張っていきたいと思いました！　（プール学院高等学校　高校1年生　女性）

留学できるように頑張りたいと思います　（大妻高等学校　高校1年生　女性）

本日はありがとうございました。日本の英語教育について質問した者ですが、改善点として予算が低すぎるという意見にとても興味を持ちました。今までの視
点とはまた違った方向から英語教育について考えることが出来ました。楽しかったです！　（三田高等学校　高校1年生　女性）

私は前までインドネシアに住んでいて日本に帰国しました。言語はインドネシア語でした。やはり帰国子女なので英語ができるものだとみんなに思われてしん
どかったです。しかし、先生の話を聞いて自分のやりたいことのために英語を学べばいいことがわかりました。周りを気にするのではなく自分のやりたいこと
を一生懸命やろうと思いました。貴重なお時間をありがとうございました。　（清教学園高等学校　高校2年生　女性）

自分は小3からの夢だったCAを諦めきれずにずっとさまよってます。でもそこに進める実力がないとわかっているんです。こっちの方が興味あるけど昔からの
夢を諦めるのはどこか悔しく、やりたいこと、やりたかった夢、色々迷いがあって進むことも出来ず、成績もどんどん落ちているのが目に見えて分かります。そ
んな中、今回の先生のお話を聞き、まずは大人になったらの事じゃなくて、今何かのために頑張りたいと思いました。ありがとうございました。　（昭和女子大
学附属昭和高等学校　高校2年生　女性）

ありがとうございました。私は将来、英語教員になりたいと思っているので、今日のお話はとてもためになりました！また、質問にも答えていただき、今後の学
習に役立てようと思いました。目的を持って学習し、英語を自分らしく使えるように頑張ります。ありがとうございました！　（国際情報高等学校　高校2年生　
女性）

英語のいくつかの使い方に関してそれぞれの国がどう使うかを知り、英語を話す時に敬語などの話し方が少し不安になっていましたが話を聞いて自分なりに
英語を使えるようになりたいと思いました。自分が何を伸ばしたいか決めてそれにしっかり取り組みたいと思います。　（駒澤大学高等学校　高校1年生　男
性）

英語の勉強方法や授業の受け方などたまになる話ばかりでとても勉強になりました。これから英語を話せるように頑張りたいと思います。本日はありがとうご
ざいました。　（淑徳巣鴨高等学校　高校1年生　女性）

目的を持って英語学習をすることの大切さを学びました。まずは、できることから着実に力をつけていきたいです。ありがとうございました。　（盛岡第一高等
学校　高校1年生　女性）

とても心に響く言葉ばかりで勉強になりました。途中感動して鳥肌がたちました。ここまで英語を学ぶことは素敵なんだと初めて感じ、より一層英語への興味
が湧いてきました。また質問に答えてくださってありがとうございます。まさか答えてくださるとは思っていなくて嬉しかったです。やはり敬語という習慣があまり
英語にはなくて、難しく感じる面もありますが、これからは互いを理解し、相手の反応を見て修正しながら歩み寄っていくことを大切にして頑張ります。将来、
日本語教師やコロナ禍が治まったらエアラインの仕事に就きたいと思っています。「コロナがなくなればいいのに」と毎日のように思っています。でも今の間に
しっかり英語を頑張って、コロナが治まったら留学や学んできたことを発揮できるようにしたいです。本当に貴重な時間をありがとうございました。青森まで、
いや国外まで歩いて行けるように頑張ります。　（伊予高等学校　高校2年生　女性）
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インパクトがあると覚えやすいとお聞きしたので、今度から英単語を覚える際に、自分なりの覚え方を探してやってみようと思います。本日はありがとうござい
ました。　（水戸啓明高等学校　高校2年生　女性）

参加者の質問に自分自身の経験もまじえて説明してくださったので、楽しく聞けさらに今後の自分の学習の助けになるものになったと思います。ありがとうご
ざいました。　（安田学園高等学校　高校1年生　男性）

英語について、多くのことが学べて本当に良かったです。自分の目標を明確に立てて自分のためになる勉強をしていきたいと思いました。本当にありがとうご
ざいました！　（奈良高等学校　高校1年生　女性）

ためになる授業をありがとうございました。　（東洋大学附属牛久高等学校　高校2年生　女性）

今後の英語学習に役立つことをいろいろ教えていただきありがとうございました！　（明星高等学校　高校2年生　男性）

いろんな話が聞けてよかったです。ありがとうございました。　（琴丘高等学校　高校2年生　女性）

自分の将来の夢が英語に関わることなのでためになりましたありがとうございました　（安田学園高等学校　高校1年生　男性）

目的を明確にして目標を持つことで、モチベーションを維持しながら勉強できると分かったので参考にさせていただきます。様々なコンテンツで英語に触れよ
うと思います！また、教育現場での様々な問題が知れてよかったです。ありがとうございました！！！　（安田学園高等学校　高校1年生　男性）

わかりやすく丁寧にお話をしてくださって、様々なことを理解することができました。また、将来のことを具体的に考えることができたのでよい機会になりまし
た。　（東洋大学附属牛久高等学校　高校2年生　女性）

わかりやすくて何より共感できることが多かったからよかった　（向上高等学校　高校1年生　男性）

ためになる話をたくさん聞けましたありがとうございました。　（向上高等学校　高校2年生　男性）

SNSを活用して英語を勉強できることがわかりました。英語の勉強の方法や英語を使って話すことのメリットがよく分かりました。とても分かりやすくてさらに興
味が湧きました。ありがとうございました。　（京都女子高等学校　高校1年生　女性）

とてもわかりやすい講義をありがとうございました！まずは自分のレベルにあった英語を楽しく学んでいきたいと思います！　（大妻高等学校　高校1年生　女
性）

英語も日本語と同じ言語なので自分の関心のあるものや好きなものから楽しく学べたらいいなと思いました。　（神奈川学園高等学校　高校1年生　女性）

複数の言語を同時に学習すべきだというお話はとても勉強になりました。オンライン留学にも興味があるので今後挑戦してみたいと思います。　（鹿沼東高等
学校　高校2年生　男性）

生徒一人一人に対して丁寧なアドバイスをありがとうございました。先生がオススメの発音の本を紹介されていたので読んでみようと思いました。日本全国に
は英語を頑張っている人がたくさんいることがこのライブを通してわかり、私も今まで以上に頑張ろうと思いました。ありがとうございました。　（山脇学園高等
学校　高校1年生　女性）
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　この講義を受けて、「自分に合った英語」とは何かを理解することができました。今まで、英語の勉強というとひたすら問題を読んだり、文法を学んだりすると
いうことしか頭になかったのですが、本や音楽などを使って楽しみながら理解するといいと教えていただいたので、英語だけでなくても早速活用していこうと思
います。ありがとうございました！「焦らず・明るく・諦めず」を忘れずに頑張っていこうと思います。　（山脇学園高等学校　高校1年生　女性）

ありがとうございました。　（昭和女子大学附属昭和高等学校　高校2年生　女性）

ひとつひとつ楽しんで頑張っていきます。本日はありがとうございました！　（向上高等学校　高校2年生　男性）

自分は特にやりたい事もないし趣味と言えるものもないし大学には行きたいけど行きたい学部もありません。ですが、今日の講座を聞いて言語学などや多文
化について少し興味を持ちました。まだ始まった高校生活ですが他国の言語や文化を学ぶことのできる大学を目指して勉強に育んでいきたいと思いました。
　（鵠沼高等学校　高校1年生　女性）

長い道のりでも諦めずに自分のペースで楽しく英語を学ぼうと思えました。ありがとうございました。　（中津南高等学校　高校2年生　男性）

英語や他の言語を学ぶときには、内容を楽しみながら理解することが大切だということがとてもよく分かりました。また、私は留学に興味があるので、アメリカ
の大学に入るのに必要な資格などを知ることができてとてもいい経験になったと思いました。将来は英語を使った仕事に就きたいと思っているので、今回学
んだことを忘れずにこれからの生活で生かしていきたいです。本当にありがとうございました。　（足利女子高等学校　高校1年生　女性）

英語は好きだけど苦手です。でも、先生の話を聞いて自分に合った勉強法・レベルで楽しく学ぶことを心掛けていきたいです。本当にありがとうございました。
　（土浦日本大学高等学校　高校1年生　女性）

本日は、ありがとうございました。英語はとても好きですが、不安なこともあって質問させていただきました。分かりやすく答えてくださって、これからも楽しみな
がら英語を勉強していきたいと思います。本当にありがとうございました。　（鹿児島高等学校　高校2年生　女性）

ありがとうございました。私は英語を小さい時からやっていて、英語が好きなのですが、将来がまだ明確には決まっていませんでしたが、先生のお話を聞い
て、観光業に興味を持つことが出来ました。これから観光業についてもっと調べてみたいと思います。資格も英検だけでなくTOEICやTOEFLにも挑戦してみよ
うと思います。私は教科書やワークなどをひたすら解いて勉強していたので、音楽や映画、本などの自分の興味があるもので勉強するという勉強方法を見つ
けられて良かったです。早速やってみたいと思いました。また、周りに囚われるのではなく、自分のペースで自分が楽しめるように勉強するのも大事なのだな
と思いました。これからもっと英語と触れ合う機会を増やして、自分の英語力をあげてコミュニケーションを取れるようにしたいです。今回は先生の講義を聞く
という貴重な体験が出来て良かったです。本日はありがとうございました。　（鹿沼東高等学校　高校2年生　女性）

様々な話が聞けてとても有意義な時間を過ごせました。とるべき英語の資格など聞きたかったので聞けて良かったです。ありがとうございました。　（山脇学
園高等学校　高校1年生　女性）

こんにちは、茨城県立並木中等教育学校の阪口千結樹です。日本と海外どちらの知識も深めたいという旨の質問をさせていただいたのですが、とても丁寧
に答えてくださって、ありがとうございました。今までSNSで同じ趣味や興味を持った人と繋がるということは考えついたことがなかったので、早速実践してみよ
うと思います。英語学習の中でも人とお話しすることが1番好きなので、とても楽しみです。受験が近づいてきて最近あまり英語を楽しめていなかったなと気づ
きました。普段の勉強に少し、自分が好きなこと、楽しいことを加えてみようと思います。本日はありがとうございました。　（並木中等教育学校　高校2年生　
女性）

今回の講義ライブを受けて自分が楽しいと思う勉強法で日常の中にある本や音楽をとりいれて勉強したいと思いました。先生が仰っていた教師としては学生
さんが良かったと言ってくれた時が一番やりがいを感じるという言葉が印象的でした今回はありがとうございました。　（鳥取城北高等学校　高校1年生　男
性）
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今回どうやったらもっと英語ができるようになるのかなどを知ることができ、とても参考になりました。これからも英語の勉強を楽しんで頑張りたいと思います。
ありがとうございました。　（日本大学第二高等学校　高校1年生　女性）

質問も丁寧に答えていただいてありがとうございました。先生の経験がもとになったお話でとてもためになりました。本日はありがとうございました。　（八戸北
高等学校　高校1年生　女性）

語学について、自分で思い込んでいたこともあったので、それについても詳しく知ることができた。自分が好きなことを将来することは、続けられることに関係
すると思うから、自分の得意や好きなことをどんどん見つけたい。　（須磨学園高等学校　高校1年生　女性）

　多くの質問に分かりやすく答えていただきありがとうございました。面白かったです。　（鵠沼高等学校　高校1年生　女性）

外国語に興味があったので楽しかったです。そして先生がおっしゃっていたようにネットを通じて海外の方ともコミュニケーションをとっていきたいです。いつか
英語を使って仕事ができる人になりたいです。今日はありがとうございました。　（駒澤大学高等学校　高校1年生）

貴重なお話ありがとうございました。英語が好きで、もっと上達したくて留学を考えています。自分自身の夢にも近づけるよう、努力したいと思いました！本当
にありがとうございました！　（明和県央高等学校　高校2年生　女性）

英語を勉強するにしても、何を目標に勉強頑張るかを明確にすればモチベーションにもつながるということが分かった。英検も取っていた方が損はないので
積極的に受けようと改めて思った。自分に合った勉強法を見つけ、楽しく覚えていくことが大切なのだと感じた。会話や音読など実践することが一番身に付き
やすいとのことなのでそれを今後意識して英語を学んでいきたい。　（埼玉栄高等学校　高校2年生　女性）

英語の学習法などを知ることができてよかった。今後の英語の学習に生かしていきたいと思った。　（明星高等学校　高校2年生　男性）

先生方が楽しそうに話していたので、私も楽しく講義を聞かせていただきました。ありがとうございました。　（明星高等学校　高校2年生　女性）

参考になりました。様々なものから英語を学ぶことができるとわかったので、実践してみようと思います。　（安田学園高等学校　高校1年生　男性）

英語を学ぶ意味や目的、方法について聞けたのが嬉しかったです。また、先生についてとても気になりました。外交官から教師になったきっかけなど聞いて
みたいです。　（山脇学園高等学校　高校1年生　女性）

事前に登録した質問に答えてくださったり、外国語にさらに興味が深まる貴重な機会をくださって、ありがとうございます。これからも英語を中心に勉学に励ん
でいきたいと思います！本当にありがとうございました。また五日の機会にお話をお伺いしたいです！　（鴎友学園女子高等学校　高校1年生　女性）

貴重なご講演ありがとうございました。私は普段自分の英語に自信がなくて、最後まで話きることを躊躇することがよくありましたが、先生のご講演を聞いて、
完璧な英語はないということを知り、自分の英語を自信を持って相手に伝えてみようと思いました。　（昭和女子大学附属昭和高等学校　高校2年生　女性）

今日のお話を聞いて、自分の将来のためにゆっくりでも頑張って行こうと思いました！ありがとうございました！！　（宮崎南高等学校　高校2年生　女性）

最近自分の英語力に嫌気がさしていたものの、今回の講義を受けて自分の好きなことで英語を学んだりゆっくり諦めずにやればいいという言葉に心をうた
れ、改めて英語を習得したい！という気持ちになりました。本当にありがとうございました。　（狛江高等学校　高校1年生　女性）

とても分かりやすく、もっと興味がわきました。これからに生かせるように今からたくさんのことを学びたいと思います。ありがとうございました。　（狛江高等学
校　高校1年生　女性）
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このたびは、誠にありがとうございました。今後ともご指導ご鞭撻賜りますようよろしくお願い申し上げます。

株式会社フロムページ　営業推進本部

英語と歴史の両方を生かした仕事について詳しく知れてとても参考になりました。また、英語を使ってコミュニケーションをとることの魅力を感じたので私も勉
強を頑張って、様々な文化を持った人とコミュニケーションをとれるようになりたいです。今日はありがとうございました。　（須磨学園高等学校　高校1年生　女
性）

貴重なご講演ありがとうございました。一番印象に残ったのは海外に留学するにしてもいろいろな種類があるということです。自分が何のために留学したいの
か目的を明確にしてから決めようと思います。本当にありがとうございました。　（昭和女子大学附属昭和高等学校　高校2年生　女性）

様々な質問の回答で学べることがとても多く有意義な時間でした　（東洋大学附属牛久高等学校　高校2年生　男性）
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